
On. Dario Rivolta 
Camera dei Deputati 
 

COMUNICATO STAMPA
 

Roma, 15 maggio 2007 
 
 
TRASPORTI/RIVOLTA(FI): INTERROGAZIONE BIPARTISAN 
SULLA CREDIBILITA’DEI LIMITI DI VELOCITA’ 
 
E’ stata presentata ieri, a prima firma di Dario Rivolta (FI), una 
interrogazione parlamentare (Atto Camera 4/03615), sottoscritta da 100 
parlamentari di vari gruppi politici (FI, Udeur AN, UDC, L’Ulivo, RNP, 
Lega Nord, IdV, DCA-Nuovo PSI)  al Ministro dei Trasporti nella quale si 
pone il problema dei limiti di velocità in Italia  sulle strade extraurbane di 
vario genere e si chiede un’ispezione su tutto il territorio nazionale allo 
scopo di verificare l’esatta corrispondenza tra i limiti di velocità apposti e 
le effettive esigenze di sicurezza, al fine ridare credibilità alle indicazioni 
segnaletiche ed un aumento complessivo della sicurezza sulle strade. 
I limiti di velocità sulle strade italiane – così come si legge 
nell’interrogazione -  risultano spesso inadeguati al ribasso, se non 
addirittura irrealistici, rispetto alla percorribilità e ai fattori di rischio 
ipotizzabili, anche in base al semplice buonsenso. Tutto ciò, induce i 
guidatori a considerare i limiti di velocità apposti come casuali e non come 
effettivamente rispondenti alle dovute esigenze di sicurezza o disciplina 
della viabilità. 
Un altro problema sottolineato nell’interrogazione è quello dei cartelli che 
limitano la velocità in occasione dei lavori in corso, con grandissima 
frequenza “dimenticati” anche a lavori terminati. 
Da questo stato di cose, ne consegue un effetto tutt’altro che deterrente, con 
il risultato di ridurre la sicurezza effettiva ed aumentare la probabilità di 
incidenti. 
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